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7th Congress of European family Therapy Association – EFTA

Paris – Palais des Congrès - October 29th, 30th and 31st 2010
60 ans de thérapie familiale, 20 ans d’EFTA…et après ?

Nouvelles perspectives pour la pratique systémique

60 years of family therapy, 20 years of EFTA… And after ?

New ways for systemic practice

( Indications pour soumettre un résumé de présentation

· Date limite : 31 décembre 2009.

· Le résumé de présentation comptera de 50 à 100 mots (ne pas dépasser 10 lignes).

Il doit être rédigé en français ou en anglais.  Veuillez aussi préciser la langue de présentation : français, anglais, espagnol, italien.

· Veuillez préciser le type de présentation: communication libre (10 minutes), atelier (30 et 45 minutes), symposium (sur un thème donné, à plusieurs, entre 1 h et 1 h 30), poster (1 m de large x 1,5 m de long).

· Veuillez préciser le nom des autres orateurs s’il y a lieu. 

· Toute présentation sera soumise au comité d’organisation par le biais du secrétariat : efta@scarlet.be. Elle doit être accompagnée d’un bulletin d’inscription. 
Chaque présentateur (oral ou poster) est tenu de payer l’inscription au congrès. 

(A l’exception des membres du comité de soutien qui bénéficient d’une inscription gratuite pour un participant).

· Les auteurs seront informés de la décision du comité de sélection des présentations avant le 15 janvier 2010.

( Instructions for the submission of abstracts

· Deadline:  the 31st December 2009.

· Abstracts should be up to 50 to 100 words (10 lines) describing the content, in English or in French.  Please also specify the language of presentation: English, French, Spanish, Italian.
· Please specify the presentation option: brief communication (10 minutes), workshop (30 and 45 minutes), symposium (on a specific topic, with different presenters, up to 1 h to 1 h 30), poster (1.00m wide x 1.50m long).
· Please specify the names of all presenters.
· All abstracts must be submitted to the Organising Committee via : efta@scarlet.be.

All presenters (poster and oral) will be required to pay the full registration fee.

(Except for the members of the Supporting Committee who are entitled to a free registration for one participant).

· Authors will be advised of the Paper Selection Committee’s decision by 15th January 2010.
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7ème congrès de l’EFTA, Association Européenne de Thérapie Familiale

7th Congress of European family Therapy Association – EFTA

Paris – Palais de congrès-29, 30 et 31 octobre 2010

Résumé / Abstract

  

Merci d’envoyer les résumés à efta@scarlet.be avant le 31 décembre 2009 avec vos coordonnées complètes.

Please send in your abstract and your complete data before the 31st of December 2009 to  efta@scarlet.be.




Titre de la présentation/ Title of presentation :








Type de présentation/ Presentation option :








Langue de présentation/ Language of presentation :








Nom de l’orateur (des orateurs)/ Name of presenter(s) :








Titre et fonction de l’orateur (des orateurs)/ Professional title of presenter(s) :











Résumé/Abstract :








